

# 学校だより

4月号

港区立白金小学校

発行人 高山 直也

令和五年四月七日



白金小学校のミッション 〈信頼と尊敬を協働で〉

校長 高山 直也

桜の花が春風に散り始める中、白金小学校の新しい年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級まことにおめでとございます。私は、今年度四月に白金小に着任いたしました校長、高山直也と申します。区内の青山小学校から参りました。偶然にも二つの学校は、今年で百四十八年目を迎えます。歴史ある白金小学校で、子供たちの健やかな成長のために邁進してきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

日本一の学校を目指します 〈日本一の学校とは何か〉

白金小の教育目標、最後の一文に、「広く国際社会において信頼と尊敬の得られる人間を育てる」とあります。WBCで大谷選手が世界中の信頼と尊敬を集めました。極端な例ではありませんが、二十八歳の彼が歩んできた道は、そのまま本校の教育目標につながるのです。

自分を見つめ まわりもみつめ

ひとを生かし 自分も生かし

めあてをもって 努力を続ける



この三行は教育目標に連なる合言葉ですが、大谷選手の有名な目標達成シートに書かれていることは、まさにこの三行の具現化です。

信頼と尊敬を得られる人材を育てることが、私たち白金小学校のミッションです。砕いて言えば、その基礎・土台を創ります。自分を大切にし、人を生かし、互いに協働しながら解決を目指し、目標に向かって努力する子を育てたい。そのための具体策を、これから最高のスタッフと共に、学校・学年・様々なセクションで提示していきます。そのためには、保護者の皆様、地域の皆様との信頼の絆とポジティブパワーが必要です。一緒に日本一の学校を創りましょう。

日本一の学校とは、子供に関わる大人が互いを生かしあい、協働し、学校のミッションを果たそうとする学校です。それぞれの持ち場で最大限の努力を一緒にしていきたいと思います。我々大人の姿こそが、子供たちに育ってほしい姿なのですから。

## 安全安心な学校を目指して

生活指導主任 清水 大翼

春の日差しが温かい気持ちのいい季節になりました。新しい一年の始まりです。これからの一年が子供たちにとって、豊かで実りあるものになって欲しいと考えております。

学校には、子供たちみんなが気持ちよく過ごせるように大切な決まりが多くあります。本校にはその生活の様々な決まりをまとめた「白金小スタンダード」があります。決まりを守って行動できることは集団生活の第一歩です。

また、約束事やルールを守ることで、みんなが安全安心に過ごすことができます。そして学校全体が落ち着いた雰囲気の中で学習することもでき、学習の習熟も高まると考えています。全ての教員が、同じスタンスで全ての子供たちと関わり、指導して参ります。

一方、学校生活の中で、子供たちが様々な悩みに直面することもあるでしょう。そんな時には、担任以外にも養護教諭、スクールカウンセラーなどに相談することもできます。お子様の成長について、保護者の皆様のご相談も可能ですので、ご活用ください。

安心安全な学校生活を送れるよう全力で取り組んで参ります。どうぞよろしくお願い致します。



白金小学校  
Twitter



学校 HP から  
入れます。